

R3年度 1st ステージ終了

## 放送集会・学年集会(7月20日 5.6 校時)

7月20日(火)の5、6校時に放送による集会と学年集会が行われました。田熊校長先生より、1st ステージの振り返りとして石中生が頑張ったことのお話を頂きました。年度当初に「凡事徹底」誰にでもできることを誰にも真似できないくらい頑張ることを基盤とし、あいさつや下駄箱の靴の置き方に至るまで気を配り、多くの方に感動を与えていることを伝えてくださいました。更なるレベルアップを目指し、2nd ステージでも頑張ってください。少しですが、各学年集会の様子をお伝えします。

### <1年生>



初めてのことばかりの1st ステージでした。校外学習や運動会で仲間との繋がりを感じたことでしょう。中学生になったの初めての夏休み。有意義に過ごしましょう。

### <2年生>

ついにこの夏、3年生が引退し2年生が部活を引っ張っていくことになりますね。また9月には職場体験を控え、2年生としての成長が試されます。「笑顔」で2nd ステージも頑張ってください。



### <3年生>



運動会でたくさんリーダーシップを発揮し「信頼」を得ました。その信頼を失わないように、部活動が引退した後も後輩の良き手本となり、石中を支えて行ってほしいですね。いよいよ勝負の夏休み。進路実現へこの42日間を充実したものにしていきましょう!!